

家族旅行

1996年12月9日(月)
発行
こぶし作業所
宇都宮市柳田町1401
0286(62)1911

か荒井さんだったので、予想通り！ホテルを出たバスは、伊豆スカイラインで箱根へ。本来このスカイラインは、天と地を分けるスカイラインと称され、素晴らしい眺望が楽

来る11月6日(水)、宇都 勉で
手作りのカレーダー
体験学習

一ダ一あ

に様々なボランティアを組織することがいかに大切か理解できると思う。共作連や全障研、ひまわり号は言うに及ばず後援会員の拡大、施設整備の財政活動全てが、こうしたことを持続に入れて取り組ま

——自分で採ったおへなはいかれる？！

去る10月31日(木)・11月1日(金)の1泊2日で、こぶし・けやき合同の家族旅行に行つてきました。行き先は伊豆・箱根です。参加者は、こぶし57名けやき34名の総勢91名、こぶしの旅行始まって以来初めての観光バス(東野バス)を使っての旅行でした。

△△飯が出来上がりました。1日目のメインイベントは、みかん狩り。40分間食べ放題ということで、皆張り切つて挑んだのですが、あまりの酸っぱさに・・・。

しかし、みかんは実が低い所

A black and white photograph of a man from the waist up. He is wearing a dark, textured jacket over a light-colored, collared shirt. He has short hair and is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is dark and indistinct.

しかし、みかんは実が低い所
にもなるので、車椅子の仲間
たちも参加でき、楽しむこと
が出来ました。

1日目、朝7時30分にこぶ
し・けやき両作業所を出発。

天気は、やや雲が多いものの
一日の疲れをいやしました。

2日目、雨!今回旅行担当
一岡部。温泉と駆走で、二

Aで、こぶし・けやき各作業所を出発したバスが合流し、賑やかに快走していましたが東京に入った途端、大渋滞。しかし、そこはカイドさんの腕の見せ所、巧みな口話とカラオケで切り抜けることが出来ました。昼食は、小田原のドライブインでバイキングだ

今月（11月）の7日、「障害者ボランティア促進事業」と言う厳めしい名の清掃ボランティア活動を県央障害者施設を中心に、こぶし作業所が日頃お世話になっている宇都宮市柳田緑地公園において開催した。行政や関係団体の役員をはじめに150名を越える障害者が集まり、半日のボランティアではあつたが汗を流した。福祉やボランティア活動の対象である障害者が、恩威を受けるだけでなく自分たち

みんなで大せき

障害を持った仲間と触れ合うのは初めてという人がほとんどで、良い経験になつたと感想を述べてくれたのが印象

ありがとうございました（度刃 那）

障害者問題を据えてほ
こ思るのは小生だけだろ

重くても「生まれてきて良かった。」と本人も家族も思える社会にしたい。

四月一日

· 未 ·
87
(回) (上)
休休所

休所

クリスマス会
忘年会

スマス心年会

28(土)年末年始年暇

年始年終

25(日)まで

金匱要略

仕事場
16(月)

